

# START UP!



第1学年便り  
旭市立海上中学校  
令和6年5月1日発行

中学校生活がスタートして、早くも3週間が経ちました。各教科の授業が始まり、生徒たちは徐々に中学校生活に慣れてきています。また、各学級での係や当番などが決まり、それぞれの役割をしっかりと果たそうと活動する姿が見られ、頼もしさを感じています。部活動にも正式に入部し、上級生との活動が始まります。部活動に、学習に、さらに中学校生活を楽しんでほしいと思います。活動が盛んになる中で、悩むことや迷うこともあると思いますが、温かい見守りをお願いします。何かお気づきの点等ありましたら、いつでもご連絡をくださいますようお願いいたします。

## ◆◆◆ 学級委員さんから一言! ◆◆◆

それぞれの学級や学年をまとめてくれる学級委員さんの思いを紹介します。

### 1組 関根陽翔さん

学級委員になったので、みんなをまとめられるようにがんばりたいです。1年1組は明るく楽しいクラスで、また、何事にもみんなで協力できるクラスです。1年間よろしくお願いします。



### 1組 越川マリアンさん

中学生になり、初めてのことばかりで分からないことが多いと思うけど、みんなを引っ張っていけるように頑張りたいです。「1組は最高だった!!」とみんなが思えるような楽しいクラスにしたいです。

### 2組 高橋裕人さん

色々なことに挑戦したいと思ったので、学級委員を選びました。まだ分からないことばかりだけど、楽しく、精一杯頑張って、2、3年生に負けないような良いクラスにしたいです。



### 2組 石橋璃乙さん

81名がみんな仲良く、元気に楽しい学年にしたいです。もちろん2組をそんなクラスにできるようにしたいです。また、ABCを意識していきます。部活も勉強も全力で!!いろいろなことに挑戦していきたいです。



### 3組 矢本直希さん

学級委員になったからには、みんなをしっかりまとめ、まちがえた行動をとってしまった人には注意もしたいと思います。1年3組を最高のクラスにしていきます。よろしくお願いします。



### 3組 庄司千鶴さん

私が学級委員になった理由は、クラスのために、みんなのために、協力したいと思ったからです。不安なこともあるけれど、3組をまとめて、笑顔いっぱいの思いやりのあるクラスにしていきたいです。頑張ります。

## 学年レクの長縄跳び 盛り上がりました☆

4月12日に学年レクで長縄跳びを行いました。みんなで大きな声で跳べた回数を数え、良い記録を出すために何度もトライし、盛り上がっていました。クラス男女別の長縄跳びは体育大会の種目となりますので、今後も練習をしていきます。体育大会当日はどれくらい跳べるようになっているのか、楽しみにしててください。



## ◇ 1 学年対象交通安全教室開催

4月26日に交通安全教室が開催され、警察署の方から自転車の安全な乗り方や点検の仕方などについて話を聞きました。

海上中学校では多くの生徒が自転車で通学しています。通学路には急な坂や交通量の多い道路があります。交通安全教室で学んだことを生かして安全に登校しましょう。

### 交通安全教室を終えて



#### 1年1組 河野吏玖さん

「ブタはしゃべる」を生かしていきたいと思いました。今度からの通学時はルールを守り、事故などに気を付けて登下校したいです。

#### 1年2組 杉浦敦司さん

「ブタはしゃべる」をしっかり守りたいと思いました。そして、ヘルメットを付けると大けがをする可能性を下げることができるというデータがあり、ヘルメットはちゃんと付けたほうがいいなと感じました。ベルの使い方や、自分で判断しながら道を走ろうと思いました。

#### 1年3組 石橋 溪太さん

交通安全教室を通じて、普段気にしないようなことも意識して過ごさないと事故にあってしまうかもしれないということを痛感しました。例えば、自転車の出発前の整備などは気にしていなかったのですが、これからは忘れずにすごそうと思いました。この教室から、事故が減るといいなと思いました。

#### ○自転車の点検項目○

ブ … ブレーキ  
タ … タイヤ  
は … 反射材  
しゃ … 車体  
べる … ベル



#### 6月の主要行事

4日 校内体育大会  
6日・7日 オープンスクール  
19日・20日 定期テスト